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ДЕЛОВАЯ  ХРОНИКА 

 

«El RusoLatino de negocios» 
информирует 
 
 

Россия изучает возможность участия в строительстве межокеанско-
го канала в Никарагуа. Как заявил заместитель министра иностранных дел РФ Сер-
гей Рябков, являющийся также сопредседателем Российско-никарагуанской межправитель-
ственной комиссии по экономическому и научно-техническому сотрудничеству, российская 
сторона рассматривает способы ее участия в проекте. Большой межокеанский канал соеди-
нит Карибское море Атлантики с Тихим океаном через реку Сан-Хуан, озеро Никарагуа и 
часть суши. Новый водный путь станет шире и короче действующего уже 100 лет Панам-
ского канала. Основным инвестором проекта является китайская группа компаний HKND. 
Стоимость работ оценивается в 40 млрд долл. Как объявили власти Никарагуа, строительст-
во канала должно начаться в конце текущего 2014 г. 

 
Вице-президент Уругвая Данило Астори посетил Россию. По словам 

уругвайского гостя, он очень доволен ростом торгово-экономических связей между двумя 
странами. Однако существующие возможности сотрудничества еще далеко не исчерпаны. 
«Разнообразные экономические объединения, в которые входим и мы, и Россия, могли бы 
расширить взаимовыгодные связи, включая инвестиции, — сказал Астори. — В нашем ре-
гионе, и особенно в Уругвае, существует потребность в инвестициях в инфраструктуру — 
транспорт, средства связи, портовые службы, энергетику… Это все те области, в которых у 
России имеется богатый опыт. Не хотел бы игнорировать и культурную сферу, которая оп-
ределенно придает бóльшую прочность отношениям между странами и регионами. Здесь 
упомяну взаимное изучение языков, истории, традиций. Есть и конкретный пример: руко-
водство нашего национального балета обязательно подпишет соглашение с Большим теат-
ром России. Надеюсь, что в мой нынешний приезд я смог продвинуть процесс заключения 
такого соглашения, что очень важно для обеих стран».  

 
Президент Боливии Эво Моралес заявил о стремлении его страны 

сделать Россию партнером развивающихся государств, входящих в   
G-77. С этим предложением боливийский лидер выступил на саммите группы, который 
прошел в июле с.г. в Санта-Крусе под его председательством. Саммит, среди прочего, был 
посвящен присоединению к этой крупной организации Китая в качестве особого партнера. 
Как заявил Э.Моралес, «теперь G-77 имеет в своих рядах 133 страны плюс Китай. И мое 
огромное желание состоит в том, чтобы к нам присоединилась и Россия». 

Группа была основана 15 июня 1964 г. развивающимися странами для защиты и про-
движения собственных экономических интересов. Первоначально она насчитывала 77 уча-
стников, сейчас в нее входят 133 государства. В настоящее время это — крупнейшая меж-
государственная организация, действующая в рамках ООН и ее органов. По мнению на-
блюдателей, саммит в формате «G-77 плюс Китай» прошел весьма успешно. 

 
Мексика пошла в российские регионы. В Ульяновске начинается строительство 

завода автокомпонентов мексиканской компании «Nemak», и уже состоялась торжественная цере-
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мония закладки первого камня предприятия. Завод будет выпускать детали для российской авто-
мобильной промышленности. Старт производства намечен на 2015 г. Сумма инвестиций в проект 
составит 2,2 млрд рублей. Предприятие сможет производить до 500 тыс. деталей в год. 

 
Руководители «Газпрома» и уругвайской компании ANCAP догово-

рились о совместной добыче углеводородов на суше и на шельфе этой 
южноамериканской страны. Об этом решении официально объявили обе стороны. 
Кроме того, были обсуждены вопросы обучения сотрудниками «Газпрома» уругвайских 
специалистов как в газовой, так и в нефтяной сферах.  Как сообщил директор ANCAP Хуан 
Гомес, договорились также об изучении сейсмической обстановки в Уругвае и возможно-
стях строительства новых газопроводов. В планах сотрудничества двух компаний — и пе-
редача уругвайцам газпромовской технологии производства сжиженного газа для заправки 
автомобилей. После подписания договора о взаимопонимании стороны займутся конкрети-
зацией проектов и заключением контрактов.  

 
Федеральное агентство «Россельхознадзор» проводит консультации 

с посольствами стран Латинской Америки в связи с намерением РФ 
активизировать продовольственное сотрудничество с этим регионом. 
Россия уже начинает в больших объемах импортировать из Бразилии рыбу, молочные про-
дукты, включая сливочное масло, сыр и порошковое молоко, а также мясо говядины и сви-
нины. Как предупредили в «Россельхознадзоре», импорт продовольствия из Бразилии и 
других стран Латинской Америки будет возможен лишь при наличии гарантий ветеринар-
ных и санитарных служб стран происхождения продукции. Разумеется, проверки и кон-
троль будут осуществляться «Россельхознадзором».   

Консультации проходят в посольствах Бразилии, Мексики, Чили, Эквадора и Аргенти-
ны в Москве. Так, сняты все количественные ограничения для поставок продуктов питания 
всеми бразильскими предприятиями. Подобные меры Россия предпринимает для защиты  
национальных интересов в ответ на санкции тех стран, которые запретили своим произво-
дителям сотрудничать с РФ. Наша страна прекратила импорт продовольствия из этих госу-
дарств. Речь, прежде всего, идет о США, 28 странах Евросоюза, Канаде, Австралии, Японии 
и ряде других государств, объявивших России эмбарго в связи с возвращением Крыма в 
состав РФ и кризисом на Украине.  

 
Мексика поставит в Россию морепродукты. Такие планы существуют и в 

отношении других стран Таможенного Союза — Беларуси и Казахстана. Как сообщает 
«Россельхознадзор», перспективы торговли были обсуждены на встрече руководства служ-
бы с главой санитарной службы Мексики Альваро Пересом Вегой. В переговорах принял 
участие посол Мексики в России Рубен Бельтран Герреро. Согласно пресс-релизу, предста-
вители мексиканской стороны заявили, что мексиканское правительство заинтересовано в 
освоении новых рынков продуктов моря. Ежегодно Мексика экспортирует 45 тыс. т таких 
товаров в страны Евросоюза, а также в Коста-Рику, Китай, Гватемалу, Сальвадор, Японию, 
Филиппины и Вьетнам. Представители «Россельхознадзора», в свою очередь, ознакомили 
мексиканских коллег с требованиями, которые предъявляются при поставках морепродук-
тов, и передали перечень вопросов для начала рассмотрения процедуры экспорта на терри-
торию Таможенного союза. После получения официального ответа от ветеринарной службы 
Мексики стороны продолжат работу в этом направлении, отмечается в сообщении. 
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